

石山総支部 議案説明会・総会が開催されました！

◎第51回通常総代会 「議案説明会」

◎2024年度石山総支部 「定期総会」が

6月13日(金) 13時30分より

「シルバービア石山 第1ホール」にて開催されました。



第51回通常総代会 石山総支部議案説明会 13:30~

6月29日(日)に開催された新潟医療生協第51回通常総代会の前に、6月13日(金)に「シルバービア石山 第1ホール」にて議案説明会が開催されました。当日は地域組合員さん15名、地域理事3名、役職員3名、合計21名の出席で行われました。

議案説明会には佐藤常任理事と石山診療所の堀事務長にお越しいただきました。白川ブロック長からは、24年度事業と運動のまとめと25年度事業と運動方針について、議案ダイジェストをもとにわかりやすく説明していただきました。とても内容の濃い、充実した説明会となりました。



石山総支部 総会 14:40~

石山総支部では、24年度活動報告と25年度活動計画の提案を行いました。また、24年度の会計報告と25年度予算の提案、監査報告、保健委員会の活動報告も行いました。これらの議案はすべてが採択されました。

2025年度の石山総支部では、地域の皆さんと交流できる機会を大切にしながら、より良い地域づくりに取り組んでまいります。今後ともあたたかいご理解とご協力を、どうぞよろしくお願ひいたします。



石山診療所まわりの草刈りをしました！

6月2日(月)の朝早く、石山関連事業所の職員と一緒に、石山診療所のまわりの草刈りを行いました。組合員さん8名、職員6名のあわせて14名で、暑くなる前の午前7時前から作業をスタート！

お天気にも恵まれ、気持ちのよい朝の光の中で作業は順調に進みました。今回は途中で二手に分かれて、同時に木戸病院の花壇の手入れも行いました。みなさんの協力で、診療所まわりも木戸病院の花壇もとてもきれいになり、気持ちのよい一日になりました。



5月31日(土)もえぎ野地区でポストインを行いました！

初夏のさわやかな風が心地よい一日、組合員さん3名と職員1名で、もえぎ野地区に増資・建設債のお願いと石山診療所まつりのお知らせなどのチラシのポストインを行いました。当日都合がつかなかった職員1名も、後日あらためてポストインしてくれました。

今回の行動で、合計352軒のお宅にチラシをお届けすることが出来ました。



季節の花だより

ヤマユリ（山百合）は、日本を代表する美しいユリの一種で、ユリ科ユリ属の植物です。「山に生えるユリ」から「ヤマユリ」と名付けられました。草丈は1~1.5メートルほどに成長し、7月~8月に開花し夏の山野でひときわ目立つ存在です。

花径は15~20cmと非常に大きく、強い芳香を放ち、「ユリの王様」とも称されます。本州の東北~近畿地方の日当たりのよい山地に自生しています。



編集後記

新潟医療生協の第51回通常総代会が「つながる力で、こころやさしまちをつくる」を基本テーマに継続して事業を進めることが決まりました。

石山総支部はあらためて皆様の協力を得ながら、組合員とのつながりを強めて行きます。

(久)